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することができないということも事実です。

横浜市会議員　大桑正貴（市政報告書）

桑

ＴＥＬ　　　　　：　　　０４５－８９２－５１８７

　この件については、今後もお知らせしていきますので、よろしくお願いします。

すべての緑地を保全することは簡単ではありません。また、東急建設（株）は地権者

たので、ここで改めてお知らせします。

してきました。しかし、上に書いたように、東急建設（株）が開発を諦めていない以上、

７月に「大規模な開発は認められない」という判断を示したところで終っていました。

としています。

でもあります。地権者である東急建設（株）の理解を得なければ、良い形で緑地を保全

しかし、東急建設（株）は上郷開発を諦めたわけではなく、今回、新たな計画を示そう

　上郷開発については、前回の東急建設（株）からの提案に対し、横浜市が平成２０年

３、私たち市民が市政（政治）に参加する流れをつくります。

２、大桑まさたかの政務調査費を公開し続けます。

　横浜市としては、これまでの間、東急建設（株）と緑地保全のための話し合いを継続
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栄区から、しがらみのない市政（政治）を実現します！

よろしくお願いします！

上郷開発について
　これまで何度か大桑新聞でお知らせしてきた上郷開発ですが、少し動きがありまし
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たようです。

　自転車の乗り方について、平成２３年１０月２５日に警察庁はこれまでの方針を変え、

自転車の乗り方について

させる」などというものです。しかし、これは、今後一切、自転車は歩道を走ってはいけ

ある程度の範囲で、自転車が歩道を走ることが認められていました。しかし、最近に

　日本は車道が狭いため、自転車が車道を走るには危険ということもあり、以前から

重症心身障害児者の多機能型拠点について

　ここではこの冬の電力見通しについてお知らせします。この冬の電力は、現在の東京

振り込め詐欺の発生件数が昨年より増えているので、改めて、お知らせします。

自転車を押して歩くよう心がけて下さい。最後になりますが、自転車は「車両」ということ

　平成２３年第４回市会定例会が平成２３年１１月２９日（火）から１２月１６日（金）の

なって自転車と歩行者の事故が増えているため、上に書いたような方針転換となっ

よろしくお願いします。

ないというものではありません。

予測ですので、皆さんにはできる範囲で節電に努めて頂けるようお願いします。

児者などとその家族が身近な地域で安心して生活できるように作られる施設です。この

ませんが、お時間のある方は関内にある市役所まで足を運んで頂ければと思います。

　次に大桑新聞についてですが、今年も１年間、大桑新聞を読んで頂きありがとうござ

いました。来年は大桑新聞を発行し始めて１０年目になります。これからも大桑新聞を

３６８，８２９円 ０円その他広報・広聴費

人件費

１０月の支出合計は

予定で開催されています。大桑新聞を配り終る頃には本会議が終っているかもしれ

９３，９５２円

５４７，６３３円です。

資料費

近況報告

５０，０００円

７，１７０円 事務所費

１５，６２０円 事務費

会議費

１０月分の収支報告（収入は政務調査費５５万円/毎月）

　　平成２３年度１０月現在の政務調査費累計残高は－７７，４８２円です。

０円研究会・研修会費

から工事に入る予定となっています。この施設は医療的ケアを必要とする重症心身障害

　栄区桂台（桂台中学校の横）において、重症心身障害児者の多機能型拠点が作られ

ます。この施設の工事予定ですが、平成２３年１２月までに設計を終え、平成２４年１月

１２，０６２円調査研究費

０円

　E-mail ：　m-okuwa@mvg.biglobe.ne.jp

　大桑新聞ではみなさまとともに、

　栄区について考えていきたいと思っております。

電力見通しについて

施設の開所時期などが決まりましたら、改めてお知らせします。

３，５００万円の被害が出ています。是非とも平成２３年が終る１２月は振り込め詐欺の

被害が出ないよう、気を付けて頂ければと思います。

振り込め詐欺について

今月の支出の内訳

　ＨＰ　   ：　http://m-okuwa.net/

電力の発電見通しによると、安定した電力量を確保できるようです。しかし、あくまでも

　これまでも大桑新聞で振り込め詐欺についてお知らせしてきましたが、栄区における

　是非とも、今後、自転車で歩道を走る場合は、歩行者優先ということを忘れずに、ゆっ

　栄区内の振り込め詐欺の発生状況ですが、平成２３年１１月１日（火）現在で、１６件・

くりと走って頂ければと思います。また、歩道に歩行者が多い場合には自転車からおり

新たな方針を示しました。それは「自転車が歩道を走行する場合は歩行者優先を徹底

を忘れないようお願いします。
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